



Deux concerts ce samedi 11 mars

publié le 09/03/2017

Descriptif :

Un après-midi musical et riche en échanges

A 14h30, nous jouerons à l'Escale Jeunes de Royan dans le cadre d'un concert solidaire. Pour y assister, il suffit d'apporter du matériel scolaire, cahiers, stylos, feutres..... Après le concert de décembre pour le Téléthon, encore un concert pour une association caritative.

Puis, nous nous produirons à 16h00 à la résidence Sud Saintonge de Saujon (maison de retraite). Ce concert ouvert à tous prouvera bien que la musique peut créer des liens intergénérationnels.

Une chose est certaine, nous sommes fiers de jouer devant des publics différents et pour le bien de tous.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.